











penjualan kendaraan dengan label Toyota yang dikendalikan oleh Perseroan bersama Toyota Motor Corporation (TMC) dengan komposisi kepemilikan saham sebesar 51% dan 49%. Selain Toyota, ada beberapa label yang telah bekerja sama dengan PT. Astra International Tbk. Seperti Daihatsu, Isuzu, UD Trucks, Peugeot, BMW dan Lexus. Salah satu anak perusahaan PT. Astra International Tbk yang bernama PT Astra Honda Motor (AHM) adalah perusahaan yang didirikan PT. Astra International Tbk bersama Honda Motor Company Ltd. dengan komposisi kepemilikan saham 50% dan 50%.

PT. Astra International Tbk bergerak dalam bidang jasa keuangan seperti pembiayaan mobil melalui Astra Credit Companies dan Toyota Astra Financial Services, pembiayaan motor dan alat berat melalui PT Surya Artha Nusantara Finance dan PT Komatsu Astra Finance, asuransi melalui PT Asuransi Astra Buana (ABB) dan dalam bidang perbankan yaitu PermataBank.

PT. Astra International Tbk yang bergerak dalam bidang alat berat dan pertambangan meliputi mesin konstruksi, kontraktor penambangan dan pertambangan. Perusahaan ini merupakan distributor tunggal alat berat dengan merek Komatsu, UD Trucks, Scania, Bomag, komatsu Forest dan Tadano di Indonesia. Bisnis kontraktor penambangan dipegang anak perusahaan yang bernama PT Pamapersada Nusantara (Pama). Sedangkan bisnis pertambangan dikelola oleh lima perusahaan,

yaitu PT Prima Multi Mineral (PMM), PT Buah Turangga Agung (TTA), PT Asmin Bara Bronang, PT Asmin Bara Jaan dan PT Duta Nurcahya.

Selanjutnya, PT Astra International Tbk yang bergerak dalam bidang agribisnis. PT Astra International Tbk memiliki bisnis kelapa sawit terbesar di Indonesia dengan kepemilikan saham sebesar 79,7% di PT Astra Agro Lestari Tbk. Perusahaan ini juga bergerak di bidang infrastruktur dan logistik. Ada tiga anak perusahaan yang mengelola bisnis tersebut. PT Astratel Nusantara (Astratel) dan PT Intertel Nusaperdana (Intertel) menangani portofolio bidang infrastruktur yang mencakup konsesi pembangunan dan pengelolaan jalan tol, bisnis layanan air bersih, fasilitas penampungan BBM dan pelabuhan laut. Kemudian ada PT Serasi Autoraya (SERA) yang menyediakan layanan jasa transportasi dan logistik. Layanan tersebut terdiri atas empat kegiatan inti, yaitu jasa penyewaan mobil TRAC-Astra Rent A Car, layanan logistik SELOG, Mobil88 dan kegiatan penjualan mobil bekas serta transportasi umum Orenz taxi.

PT Astra International Tbk juga bergerak di bidang teknologi informasi. Anak perusahaan yang mengelola bisnis ini adalah PT Astra Graphia Tbk. Astragraphia merupakan distributor utama dari Fuji Xerox Co di Indonesia. Ruang lingkup usaha perusahaan ini adalah penyedia bisnis berbasis teknologi dokumen yang disebut DICT (*Document, Information & Communication, Technology*). Ada dua segmen usaha. Pertama, solusi dokumen. Produk dan layanan yang diberikan berupa

















